

Sitzungsprotokoll

Anwesend

Julian Dercho, Mirco Seefeldt, Phillip Urban (Vorsitzender), Laura Dombert (Vorsitzende), Ben Petersen, Kaya Nemitz, Maritt Krebs, Dennis Schlomm, Jaron Schröder, Cedric Scheel, Zoé Ehlers

Abwesend

Anne Reese, Marlon Kulp, Mareike Brust

Gäste

Finn Lachmann

Für die Verwaltung

Dominique Hauschild (Jugendsekretär)

Tagesordnung

- I. Begrüßung durch die Vorsitzende
- II. Kenntnisnahme des letzten Protokolls
- III. Ausschüsse
 - 🕒 Erste Resonanz TimeTree
- IV. Resonanz JuKo Berlin
- V. Arbeitsgruppen
- VI. Diskussion HdJ 🕒 nachhaltig gebaut?
- VII. Interkulturelle Woche
- VIII. Aktivitäten 100 Jahre 1. Weltkrieg und 80 Jahre Pogromnacht
- IX. Verschiedenes

I. Begrüßung durch die Vorsitzende

Die Sitzung wird um 16 Uhr von Laura Dombert eröffnet.

II. Kenntnisnahme des letzten Protokolls

Das letzte Protokoll wurde zur Kenntnis genommen, jedoch soll Tagesordnungspunkt IV überarbeitet werden, da es zu Unklarheiten geführt hat.

III. Ausschüsse

Mirco Seefeldt Finanzausschuss. Die Turnhalle am Lehmwohld wird nicht weiter vom Ausschuss behandelt. Zudem wird der nächste Ausschuss verschoben.

Die App „TimeTree“ bekommt eine gute Resonanz, allerdings soll sie nur für Aktivitäten des Jugendparlaments genutzt werden.

IV. Resonanz JuKo Berlin

Der Jugendkongress war sehr erfolgreich. Die besuchten Workshops waren sehr informativ und es wurde sich viel mit anderen Jugendlichen ausgetauscht.

V. Arbeitsgruppen

Die Arbeitsgruppe Kreidestadt hat sich getroffen und einen groben Ablauf besprochen. Unter anderem soll die Kreide von „TEDi“ gekauft werden. Die geplanten politischen Gespräche im neuen HDJ stehen derzeit auf Eis und sollen zeitnah fortgeführt werden.

Die Arbeitsgruppe Schulmaterialien läuft ab Juli unter der Leitung von Dennis Schlomm weiter.

VI. HDJ- Nachhaltig gebaut?

Das Jugendparlament wurde darauf hingewiesen, dass das neue Haus der Jugend nicht nachhaltig gebaut worden ist, unter anderem fehlen Solarpaneele, wofür auf dem Dach Platz wäre. Das Jugendparlament möchte hierzu eine Änderung herbeiführen und es soll ein Antrag für den nächsten Ausschuss für städtisches Leben beschlossen werden, wo man darauf aufmerksam machen möchte. Der Antrag wird mit 5 Ja Stimmen und 2 Nein Stimmen bei 3 Enthaltungen angenommen. Julian Dercho möchte sich um den Antrag kümmern.

VII. Interkulturelle Woche

Im Rahmen der „Interkulturellen Woche“ in Itzehoe möchte das Jugendparlament wieder eine „Fiesta Interculinaria“ veranstalten und dies in Kooperation mit der Caritas e.V.

Dominique Hauschild versucht einen Kontakt herzustellen und gibt diesen an Laura Dombert weiter. Phillip Urban, Cedric Scheel und Ben Petersen setzen sich mit der Caritas anschließend zusammen.

VIII. Aktivitäten JuPa

In Bezug auf die Jährung des Ende des 1. Weltkriegs und der Pogromnacht möchte das Jugendparlament über seine Social Media Kanäle darauf aufmerksam machen. Ben Petersen kümmert sich um die Vorbereitung dieser Texte.

IX. Verschiedenes

Das Jugendparlament wird nicht auf dem Kindertag vertreten sein, da alle Plätze bereits schnell vergeben waren, da auch der Platz dieses Jahr kleiner ausgefallen ist.

Dennis Schlomm möchte ein Pilotprojekt starten, welches 2 Jahre laufen soll. Hierbei sollen die Schulen die Schüler entlasten beim Kauf von Schulmaterialien. Weiter Infos werden bei der nächsten Sitzung bekanntgegeben.

Laura Dombert setzt sich mit Mareike Brust in Verbindung bezüglich Verbleib im Jugendparlament, da sie ohne Abmeldung dem Jugendkongress ferngeblieben ist und auch im Nachhinein nicht kontaktiert werden konnte.

Nächste Sitzung am 14.06.2018 im neuen Haus der Jugend!

Im Auftrag,

Dominique Hauschild
Jugendsekretär Jugendparlament Itzehoe
Stadt Itzehoe
Tel.:01523-1805623

